

Primature

# Le CESE sollicite le soutien du gouvernement

Martina ADA METOULE  
Libreville/Gabon

**Pour une meilleure exécution des missions qui lui sont assignées, le président du Conseil économique, social et environnemental (CESE), René Ndemezo'Obiang, a sollicité l'appui de l'Exécutif afin de l'aider à faire face aux difficultés financières actuelles de son Institution. Il l'a exprimé, hier, au Premier ministre lors de leur rencontre à la Primature.**

UNE délégation du bureau du Conseil économique, social et environnemental (CESE), conduite par son président, René Ndemezo'Obiang, est allée, hier à la Primature, solliciter le soutien du gouvernement auprès du Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale. L'appui demandé par cette délégation s'inscrit dans le cadre de l'exécution des missions assignées à leur institution. Il s'agit, entre autres, d'émettre des avis en vue d'une meilleure prise en compte des préoccupations des populations. Le président du CESE a également saisi cette occasion pour porter à la connaissance du chef de l'administration gabo-



Photo de famille au terme de la séance.

naise, les préoccupations "urgentes" des membres du CESE. C'est ainsi qu'il a notamment évoqué la question de la feuille de route qui peine à être exécutée du fait, a-t-il indiqué, du rétrécissement de son budget de fonctionnement. Tout comme il a soulevé le problème du recueil des attentes des populations

de l'hinterland que René Ndemezo'Obiang a affirmé vouloir reprendre dans les tout prochains jours. Autre préoccupation évoquée, la célébration des soixante ans du CESE ainsi que la tenue, en 2021, de l'Assemblée générale électorale des Conseils économiques et sociaux d'Afrique. À ce sujet l'hôte de Julien Nko-

ghe Bekale a dit projeter une campagne de sensibilisation dans la sous-région d'Afrique centrale afin, selon lui, de susciter plus d'adhésions au sein de cette organisation panafricaine. Par ailleurs, les travaux de la session ordinaire qui se tient actuellement au CESE ont été abordés avec le

Premier ministre. Vu que ces assises sont axées sur le conflit homme-faune, René Ndemezo'Obiang a réaffirmé au chef du gouvernement l'importance d'œuvrer davantage pour limiter ce conflit. Non sans l'informer de la volonté de ses collègues et lui-même, de se rendre dans l'arrière-pays, afin de s'enquê-

rir des réalités engendrées par ce conflit. À son niveau, Julien Nkoghe Bekale a marqué sa disponibilité à tout mettre en œuvre pour que le CESE remplisse ses missions. Cela, malgré la conjoncture que connaît le pays.

## Palais Léon-Mba/Travaux de réhabilitation

# Faustin Boukoubi satisfait de l'état d'avancement

M.A.M  
Libreville/Gabon

LE président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a visité, lundi dernier, le chantier de réhabilitation du siège de l'institution qu'il dirige. Trois mois (juin 2019) après le démarrage des travaux, il est allé s'enquérir de l'évolution dudit chantier confié à l'entreprise chinoise Jiangsu Jiangdu construction Group Co. Sur les lieux et au vu de ce qui se fait, le président de l'Assemblée nationale n'a pas dissimulé sa satisfaction. "Nous sommes globalement satisfaits. Les équipes chinoises et les techniciens gabonais sont en train de travailler pour s'assurer de la durabilité et la réalisation qui sera



Faustin Boukoubi en plein échange avec les responsables de la société.

faite" a-t-il indiqué. Au terme de cette visite, - la deuxième du genre -, le président de l'Assemblée nationale s'est dit optimiste quant aux avancées relatives à la réhabilitation du bâtiment principal de l'institution. "La construc-

tion est en train progressivement de redémarrer à la réserve des tests qu'ils sont en train de faire. Je me félicite de ce que ces tests en cours soient sérieux. Parce que, la sécurité est l'objectif le plus important dans la construction d'un tel édifice

appelé à abriter beaucoup d'âmes", a laissé entendre le natif de Pana. Lancés en juin dernier en présence du président de l'institution et du Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, lesdits travaux doivent être livrés d'ici

juillet 2020. Soit, quatorze mois (14) après leur démarrage, à en croire les responsables de la société adjudicataire. Il convient de rappeler que le siège de l'Institution avait été sérieusement endommagé par des manifes-

tants qui contestaient les résultats de la Présidentielle du 28 août 2016. Laquelle était proclamée par la Commission électorale nationale et donnait vainqueur, Ali Bongo Ondimba.



Faustin Boukoubi sur le terrain pour s'enquérir de l'évolution des travaux.

## 74e session de l'Assemblée générale des Nations unies

# Alain-Claude Bilie-By-Nze conduira la délégation gabonaise

Juste KOMBILE  
MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

LE ministre des Affaires étrangères, Alain-Claude Bilie-By-Nze, conduira la

délégation gabonaise aux travaux de la 74e session de l'Assemblée générale des Nations unies qui se tiendront du 23 au 27 septembre prochain à New York. Le thème retenu cette

année, "dynamiser les efforts multilatéraux pour l'éradication de la pauvreté, l'éducation de qualité, l'action contre le changement climatique et l'inclusion", devrait permettre aux différents chefs

de délégation de débattre et d'envisager des actions multilatérales visant à lutter, entre autres, contre la pauvreté, le changement climatique, etc. Outre le ministre des Affaires étrangères, la dé-

légation gabonaise sera composée du ministre de la Santé, Max Limoukou, celui de la Forêt, la Mer, de l'Environnement, chargé de Plan climat, Lee White, et de la ministre déléguée auprès du ministre de la

Promotion des Investissements, des Partenariats publics-privés, chargé de l'Amélioration de l'environnement des affaires, Françoise Assengone Obame.